

#ASUMEEN
VERACRUZ

P24

QUE LLEGUEN MÁS MUJERES: NAHLE



FOTO: ESPECIAL

#VERACRUZ ABRIR CAMINO A MUJERES

ASUME ROCÍO NAHLE GUBERNATURA
DE VERACRUZ; ESPERA QUE HAYA MÁS
GOBERNADORAS Y MUJERES EN GOBIERNO

POR FERNANDA GARCÍA Y JUAN DAVID CASTILLA

R

ocío Nahle García tomó protesta como la primera mujer gobernadora

constitucional del estado de Veracruz, acompañada de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. En su primer mensaje dejó claro que buscará que, después de ella, más mujeres lleguen a esa gubernatura.

“Uno de mis objetivos es que en este maravilloso estado si bien soy la primera, no sea la única, que después de mí lleguen más mujeres”, expresó.

Nahle García destacó que como mandataria estatal trabajará para erradicar todo tipo de discriminación, ya sea por género, origen, etnia o creencia, pues no fue fácil la batalla electoral e ideológica por la que pasó previo a ganar las elecciones del estado.

“Por ello les digo a todas las veracruzanas, a nuestras niñas, a nuestras hijas, a nuestras hermanas, tomando el dicho de nuestra presidenta, que no llegó sola. Llegamos todas. Nuestras comunidades indígenas y nuestros pueblos originarios, que comparten vínculos ancestrales, los chinantecos,

huastecos, mazatecos, nahuas, olutecos, otomíes, zayuntescos, tepahuas, tejistepeños, cotonatos, cocolucas y soques, tendrán el respeto, diálogo y servicio de parte de todos los sectores del gobierno”, resaltó.

Al presentar sus propuestas, la gobernadora veracruzana sostuvo que en materia de desarrollo económico buscará promover y aprovechar la relocalización de las empresas a través de los tres puertos más importantes de la entidad.

Sobre el turismo y la cultura, enfatizó que comenzará a implementar el programa “Veracruz está de moda”, que contará con un evento masivo al mes.

De los programas a cargo de la Secretaría de Bienestar, la mandataria estatal destacó que trabajará junto con el gobierno federal para que todos los apoyos lleguen a los veracruzanos.

Después de la ceremonia en el Congreso, la gobernadora se trasladó a Palacio de Gobierno donde recibió el bastón de mando por parte de representantes de los 13 pueblos originarios de Veracruz.

En materia de educación, anunció la implementación de un programa contra el analfabetismo: “donde nos hemos puesto la ambiciosa meta que,

durante mi mandato, erradicar es nada honroso, primer lugar en el analfabetismo”. Dijo que se buscará eliminar los productos chatarra de las escuelas, y promoverá una alimentación sana en los hogares veracruzanos. En salud, dio a conocer que se diseñará el programa Camionetas de la Salud, con el cual se garantizará la entrega de medicamentos a todos los rincones de la entidad. 📌



QUIÉNES FUERON

1

• Mario Delgado, Ariadna Montiel, Jesús Esteve.

2

• Ernestina Godoy, Martí Batre, Lorena Cuéllar.

3

• Lenia Batre, Yazmín Esquivel y Loretta Ortíz.

4

• Gerardo Fdez. Noroña y Alejandro Svarch, entre otros.

17

• GOBERNADORAS Y GOBERNADORES ASISTIERON.



FOTO: CUARTOSCURO

APOYO. La presidenta Claudia Sheinbaum acompañó a la nueva mandataria veracruzana.

